

Comunicado No. 132/2024.  
Ciudad de México, 27 de noviembre de 2024.

## LA ESCUELA FEDERAL DE FORMACIÓN JUDICIAL RATIFICÓ SU COMPROMISO CON LA PROFESIONALIZACIÓN DEL PERSONAL DEL PJF

- *Presentó su directora general, Josefina Cortés Campos, el Informe de Actividades 2024.*

La Escuela Federal de Formación Judicial (EFFJ) ratificó su compromiso con la profesionalización del personal del Poder Judicial de la Federación (PJF), en la implementación de procesos de selección en el sistema de carrera judicial basados en altos estándares de objetividad, transparencia, rigor e imparcialidad, así como en el desarrollo de investigaciones estratégicas que atiendan las necesidades de la judicatura federal.

Así lo expresó la directora general de la EFFJ, Josefina Cortés Campos, al presentar el Informe de Actividades 2024. En este documento se detallan las acciones estratégicas, los avances y desafíos que la Escuela ha enfrentado en el periodo comprendido entre noviembre de 2023 y noviembre de 2024.

Reconoció que persisten desafíos importantes que requieren la atención y el esfuerzo constantes derivados de la complejidad del sistema judicial y la necesidad de adaptar los servicios que la Escuela ofrece a las demandas de evolución. Desde esa perspectiva, la oferta educativa tiene que ser dinámica y mejorar aún más.

En su mensaje, que se realizó en el auditorio *Ministro Guillermo Guzmán Orozco* de la EFFJ, dijo que se ha construido una institución transparente que rinde cuentas; una escuela de puertas abiertas y, desde luego, una institución que optimiza sus procedimientos y es consciente del manejo de recursos públicos.

En el informe se indica que, en 2024, la oferta académica de la EFFJ se incrementó 23% con respecto al año anterior. La Escuela imparte dos maestrías, tres diplomados, una especialidad y 222 actividades, entre ellas, 181 cursos y 106 programas académicos de los cuales 76% son de nueva creación y 42% se sometieron a un proceso de evaluación y curaduría para garantizar su calidad.

A estas actividades de formación y capacitación se inscribieron 113 mil 371 alumnos, de los cuales, 73 mil 828 se registraron en actividades académicas dirigidas al personal de carrera judicial y la rama jurisdiccional; 37 mil 123 en cursos orientados a personal de las distintas áreas administrativas del CJF, y 2 mil 420 en las destinadas a órganos auxiliares, especialmente del Instituto Federal de Defensoría Pública (IFDP).

En representación de la Ministra Presidenta del CJF y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, la secretaria general de la Presidencia del Consejo, María Cristina Martín Escobar, reconoció el trabajo institucional desarrollado y señaló que el informe presentado hoy es reflejo de un equipo de trabajo sólido.

Posterior al informe, se realizó el *Encuentro Académico Retos y Perspectivas de la Escuela Judicial*, en el que especialistas e investigadores analizaron el contenido del informe y aportaron opiniones sobre el trabajo de la EFFJ en el último año, así como los desafíos que enfrentará en 2025.